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Очень интересным было выступление Колмычевской Елены Сергеевны. Тема доклада,
действительно, очень спорная. Многие люди (в том числе и я) не уделяют большого
внимания социальным сетям как форме организации образовательного процесса.
Однако, если этот вопрос уже достиг мирового уровня, то значит в этом есть свои
преимущества, которые многие из нас пока не видят. Я считаю, что задуматься над этим
вопросом как минимум стоит. Лично я, для начала, посмотрю как организовывают
образовательный процесс другие люди, и быть может, создам свой форум.
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